

M 1 | M 1.1



VARIO
BüroEinrichtungen



Das VARIO M1 Stapelboxsystem basiert auf einem 400mm Raster. Die einzelnen Einheiten lassen sich immer wieder neu und unkompliziert kombinieren. Als Ausstattung dienen Regalböden, Schübe, Registraturauszüge, Frontklappen und drei Sockelvarianten.

The VARIO M1 stacking box system is based on a 400 mm grid. The individual units can be easily combined in different variations again and again. Shelves, drawers, filing and flipper units along with three base variations to finish.





Mit VARIO M1 lassen sich großzügige Side- und Highboardanlagen realisieren, die bei Bedarf unkompliziert in kleinere Einheiten aufgeteilt werden können. Die hohe Modularität erlaubt dann völlig neue Konstellationen. Die VARIO M1 Stapelbox ist somit das „Lego“ unter den Korpusprogrammen. Auf-, An-, Umbau – kinderleicht!

Generous side and high board facilities can be constructed, which can be easily separated into smaller units if required. The high level of modularity then allows completely new arrangements. As such, the VARIO M1 stacking box is the "Lego" brick among cabinet ranges. Installation, expansion, retrofit – child's play!

Alle VARIO M1 Stapelboxen können mit durchgehenden Abdeckplatten in unterschiedlichen Oberflächen und Materialstärken ausgestattet werden. Für kleinteiligere Gliederungen gibt es Einheiten in einer Breite von 400 mm.

All VARIO M1 stacking boxes can be fitted with additional work surfaces, in various finishes, sizes and thickness.

Units are also available in a width of 400 mm for arrangements in smaller parts.





Das VARIO M1.1 Stapelboxsystem unterscheidet sich von VARIO M1 einzig in aufschlagenden Fronten. Stapelsystematik, Achsmaße und alles weitere bleibt gleich. Durch die aufschlagenden Fronten tritt der appellative Charakter des "Baukastensystems" visuell in den Hintergrund.

The VARIO M1.1 stacking box system only differs from the VARIO M1 in its "curtained" fronts. The stacking system, axis dimensions and everything else stay the same. The "curtained" fronts cause the prominent character of the "modular system" to fade into the background visually.



Die Rückwände von VARIO M1.1 sind als Sichtwände ausgeprägt und ergeben mit ihrer dezenten Linienführung ein feines und differenziertes Bild. So kann das Stapelboxsystem hervorragend auch zur Raumbildung eingesetzt werden.

In addition, the back walls of VARIO M1.1 are designed to be visible, creating a subtle, refined background with their discreet lines. So the stacking box system can also be used as a room divider.



VARIO M1.1 Sockelvarianten:

Plattform mit Gleitern	H 29 mm
Plattform mit Sockel	H 59 mm
Plattform mit Rollen	H 120 mm
Plattform mit Gestell	H 150 mm

VARIO M1.1 Ausstattungsvarianten:

Regal	0,5 OH, 1 OH, 2 OH
Flügeltüren	1 OH, 2 OH
Schubladenelemente	1 OH
Registralelemente	1 OH

VARIO M1.1 base variants:

Plattform with slides	H 29 mm
Plattform with plinth	H 59 mm
Plattform with rollers	H 120 mm
Plattform with frame	H 150 mm

VARIO M1.1 fitting variants:

Shelf	0,5 BH, 1 BH, 2 BH
Wing doors	1 OH, 2 BH
Drawer boxes	1 BH
Filing boxes	1 BH



M1

	Stapelbox Tiefe 40 cm Stacking Box depth 40 cm		Breite in cm width in cm	
			40	80
Regalelement / Shelf element **	0,5 Ordnerhöhen Binder heights	(20 cm*)	■	■
	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)	■	■
	2 Ordnerhöhen Binder heights	(80 cm*)	■	■
Klapptürenelement / Flipper door box**	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)	■	■
Flügeltürenelement / Wing door box**	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)	■	■
	2 Ordnerhöhen Binder heights	(80 cm*)	■	■
Barfachelement / Bar shelf element**	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)		■
Prospektelement / Brochure box**	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)	■	■
Schubladenelement / Drawer box**	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)		■
Registrierelement / Filing box**	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)		■
Beistellelement / Mobile Stacking box	1,5 Ordnerhöhen Binder heights			■
	Höhe mit Rollen Height with castors	(70,2 cm)		

* Höhenangabe ohne Standelement / Height specification without base

** Auch als Hängeboxen für Wandmontage erhältlich / Also available as suspended boxes for wall mounting

M1.1

	Stapelbox Tiefe 40 cm Stacking Box depth 40 cm		Breite in cm width in cm	
				80
Regalelement / Shelf element	0,5 Ordnerhöhen Binder heights	(20 cm*)		■
	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)		■
	2 Ordnerhöhen Binder heights	(80 cm*)		■
Flügeltürenelement / Flipper door box	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)		■
	2 Ordnerhöhen Binder heights	(80 cm*)		■
Schubladenelement / Drawer box	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)		■
Registrierelement / Filing box	1 Ordnerhöhe Binder height	(40 cm*)		■

* Höhenangabe ohne Standelement / Height specification without base



Echtholz furnier / veneer

Holzdekor / wood-decor



Dekor / decor



Bitte überprüfen Sie die Verfügbarkeit der Oberflächen, Farben und Furniere in der gültigen Preisliste des Standardsortimentes für das jeweilige Schranksystem.

Die gezeigten Produkte sind teilweise Sonderanfertigungen. Technische Verbesserungen werden ständig eingepflegt.

Please check the availability of the finishes, colours and veneers in the current price list of the standard range for the respective storage system.

Some of the products shown are special commissions. Technical improvements are being made all the time.



VARIO BüroEinrichtungen
GmbH & Co. KG

Rossertstraße 6
D-65835 Liederbach a. Ts.

Postfach 11 55
D-65831 Liederbach a. Ts.

Tel + 49 (0) 61 96/76 15-0
Fax + 49 (0) 61 96/76 15-222

www.vario.com
info@vario.com

Vertretungen

Belgien
Großbritannien
Italien
Luxemburg
Niederlande
Österreich
Polen
Russland
Schweiz

Representatives

Belgium
United Kingdom
Italy
Luxembourg
Netherlands
Austria
Poland
Russia
Switzerland